

Pressebericht

www.ff-waldbreitbach.de PB-A03, Seite 1/1



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 120, Lokalteil Neuwied – 27.05.10, Seite 17

Land & Leute

Seit vielen Jahren Feuerwehrmann



Arbeiten, wenn andere ihrer Freizeit nachgehen:
Das ist für Feuerwehrmann Rico Hennerici selbstverständlich. Ehrenamtlich schob der 18-jährige Schüler Dienst an der Straßensperre in Waldbreitbach, als das Wiedtal wieder einmal nur

für Radler geöffnet war. Ansonsten ist der Abiturient aus Waldbreitbach, der die Ludwig-Erhard-Schule in Neuwied besucht, bei der Feuerwehr aktiv: Schon 2002 trat er in die Jugendfeuerwehr ein. Natürlich hilft er auch bei der Organisation der großen Beachparty beim Tag der offenen Tür, zu dem die Freiwillige Feuerwehr Waldbreitbach am 3. und 4. Juli einlädt. Bleibt neben Ehrenamt und Schule noch Zeit, hält sich Rico Hennerici mit Tennis fit. (ani)